

Preußen & sein Tagebuch~

Was nicht alles in so 'nem Teil stehen kann...

Von CaptainFearlock

Prolog: Der Anfang von einem Awesome~ Buch

Schon des öfteren nervte Gilbert Ludwig mit seinen ständig neuen Sachen.

"Hey, Westo-chan! Guck dir mal meine scharfe Karre an! Ist ja fast so awesome wie ich!"

Am nächsten morgen.

"Hey West! Sieh mal her! Hab 'ne neue Uhr! Die kommt frisch von der Schweiz. Die kann aber Uhren machen Mann!"

Eine Woche später.

"Ludi~! Ist mein Laptop nicht geil?! Ich glaube, dass das das beste von meinen Sachen überhaupt ist!!"

Irgendwann konnte es Ludwig nicht mehr aushalten und wollte für ihn etwas kaufen, welches ihn für mehrere Wochen, gar Monate beschäftigen sollte, damit er auch mal seine Ruhe bekam.

Er ging in die Stadt und fand nichts passendes. Er hatte es schon fast aufgegeben und dachte an den nächsten Tag, wo Gilbert ihn wieder nerven würde.

Auf dem nach Hause Weg kam er an einem Laden vorbei und sah etwas, was ihm sofort in Auge stach.

Ein Tagebuch.

Er kaufte es sofort ohne nachzudenken.

Später in seinem Auto dachte er aber darüber nach, ob es nicht eher eine Mädchen Sache war. Jedoch wusste er, dass sein Ego groß genug für sowas wäre.

Er kam zu Hause an und meinte erst, dass er etwas cooles für ihn hätte.

Gilbo kam natürlich sofort angerannt und fragte ihn und was es ginge.

Ludwig konnte ja nicht sagen er hätte ein 'Tagebuch' für ihn.

"Hallo Brüderchen! Ich habe ein Buch, wo du alle deine 'awesome' Aktivitäten des Tages hinein schreiben kannst.

Gilbert war natürlich nicht so dumm und wusste sofort, dass dies ein Tagebuch ist.

Nicht letzteren, weil auf dem Einband dick und fett 'TAGEBUCH' stand.

"Ich bin doch kein pubertierendes einsames Mädchel! Vergiss es!"

Er riss ihm das Buch aus der Hand und ging in sein Zimmer.

Er warf es in die Ecke.

Ludwig war verzweifelt. Er dachte die ganze Zeit es würde helfen, aber nun musste der ganze Mist von vorne beginnen.

Er warf sich seufzend auf das Sofa.

Am nächsten Tag hörte er keinen Mucks mehr von Gilbo.

Er beschloss in sein Zimmer zu gehen um nach dem Rechten zu schauen.

Er guckte durch die Tür Ritze hinein in sein Zimmer.

Ludwig konnte es nicht fassen. Gilbert schrieb tatsächlich etwas in das Tagebuch!

Er schlich sich Raus und als er Draußen war schrie er nur noch rum: " JAAAA, FUCK YEAH! WHOHOO"

Sein Leben sollte wieder ruhiger werden.

Doch mit dem Tagebuch hat er etwas anderes, awesome-eres in Preußen geweckt.

Dies wird in seinem Tagebuch klar.

Der Beginn eines langen awesome's...